

"Decenio de la Igualdad de Oportunidades para mujeres y hombres"

"Año del Diálogo y la Reconciliación Nacional"

NDP 17-2018-2019/CR-CCET

MOISÉS GUÍA PIANTO SALUDA EL INGRESO DE CHOCOLATE ARTESANAL PERUANO AL MERCADO ASIÁTICO

Congreso: Presidente de la Comcetur pide que chocolate producido en el VRAEM también se exporte a Taiwán



El presidente de la Comisión de Comercio Exterior y Turismo del Congreso de la República, Moisés Guía Pianto, saludó el ingreso de chocolate artesanal de dos empresas peruanas al exigente mercado de Taiwán donde las ventas son un éxito y gozan de gran acogida.

En ese sentido, el parlamentario solicitó que el chocolate producido por los cacaoteros del Valle de los Ríos Apurímac, Ene y Mantaro (VRAEM), también ingrese al centro asiático con el respaldo de las autoridades.

"El mejor chocolate del mundo, reconocido por el Salón del Chocolate en Londres, proviene del VRAEM donde unas 50 organizaciones buscan destacar los productos alternativos al cultivo de la hoja de coca. Lo importante es que le mostremos al mundo nuestra oferta exportadora y que, al mismo tiempo, las zonas de extrema pobreza intercambien comercialmente sus productos de forma directa", puntualizó.

Guía Pianto felicitó también que la OCEX Taipei, a través del Mincetur, haya intermediado para introducir el chocolate artesanal de dos empresas peruanas que recibieron permanente asesoría sobre la documentación aduanera.

De esta forma, extendió su solicitud al nuevo ministro de Comercio Exterior y Turismo, Edgar Vásquez Vela, con el propósito de enrumbar la producción chocolatera de las cooperativas, asociaciones y pequeñas empresas del VRAEM hacia importantes mercados internacionales como Taiwán.

Lima, 27 de diciembre de 2018

Contacto Prensa: 964407417 / 966054871